

Des femmes protestent contre la pénurie d'eau

Dossier de la rédaction de H2o
May 2014

Des femmes du quartier Dialogue de Divo ont organisé le mercredi 16 avril une marche pacifique de protestation contre la pénurie d'eau depuis des mois. "Depuis des mois, nous n'avons pas d'eau. L'eau ne coule plus dans nos robinets. Pour les rares fois, il faut attendre jusqu'à quatre heures pour recueillir quelques gouttes d'eau dans nos récipients. Et pourtant nous continuons de payer les factures d'eau de la SODECI", a indiqué Mme Sindou Koné l'une des organisatrices de cette marche.

Cuvettes, seaux et autres récipients en main ou sur la tête, les femmes ont marché jusqu'à la préfecture en passant par la mairie et la direction de la SODECI. Elles ont été reçues par le représentant du maire, le chef d'exploitation et le secrétaire général de préfecture qui dit avoir pris acte de leur problème et que des efforts seront faits pour résoudre ce problème de pénurie d'eau. En attendant ce sont des citernes des Nations unies ou de l'Office national de l'eau potable de Gagnoa qui sont envoyées de temps en temps au secours des populations de certains quartiers de Divo pour les ravitailler en eau potable.

Soumaïla Bakayoko, Fratmat.info (Abidjan) - AllAfrica 18-04-2014